



GRUPO CAHT

GRUPO COOPERATIVO ARGENTINO
DE HEMOSTASIA Y TROMBOSIS



Abordaje de los trastornos hemorrágicos

TIPS DE INFORMACIÓN

PARA PROFESIONALES

PRUEBA DE LA DESMOPRESINA: ¿SIEMPRE DEBEMOS REALIZARLA?



Recientemente se publicó un estudio que evaluó la utilidad de la prueba de desmopresina según los niveles basales de actividad del factor de von Willebrand (VWF:Act: léase VWF:RCo, o IbM o IbR). El estudio incluyó retrospectivamente a 376 pacientes con enfermedad de von Willebrand (VWD). Además, los resultados se validaron con una cohorte prospectiva de 30 pacientes. Los pacientes con VWD tipo 1 con niveles de VWF:Act mayores a 0.34 UI/mL y los VWD tipo 2 con niveles mayores a 0.28 UI/mL fueron respondedores a la prueba de desmopresina. **Por este motivo, los autores proponen realizar la prueba sólo en aquellos pacientes con niveles de VWF:Act menores a 0.30 UI/mL.**

Bibliografía:

Heijdra JM, Atiq F, Al Arashi W y col. Desmopressin testing in von Willebrand disease: Lowering the burden. Res Pract Thromb Haemost 2022; 6: e12784.